Meine Bewerbung für die Landesliste Bundestagswahl 2021



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde und Freundinnen,

Wahrheit – Frieden – Freiheit

Das sind die Schlagwörter, die mich vor langer Zeit zu einem politischen Umdenken gebracht haben, und mit denen ich mich für einen Listenplatz der Landesliste zur Bundestagswahl 2021 Bewerben möchte.

Bereits als Jugendlicher hatte dass Politische Zeitgeschehen mein Interesse geweckt, so konnte ich fortan meine Erfahrungen sammeln und meine politische Meinung bilden. Dies begann als aktives Mitglied der Jungen Liberalen, über die CDU, die Linke und nun, seit 3 Monaten als Mitglied der Basisdemokratischen Partei Deutschland.

Ich bin 47 Jahre alt, Verheiratet und Vater eines 5 Jährigen Sohnes, der seine Zukunft noch vor sich hat. Und genau darum geht es, die Zukunft unserer Kinder und damit die Zukunft von uns allen. Wir alle müssen unsere Zukunft mitgestalten, um in einer Demokratie mit Wahrheit, Frieden und Freiheit leben zu können. Dazu gehört dass Politik tatsächlich demokratisch und Transparent gestaltet wird, die Macht gehört in die Hand des Volkes und nicht in die Spitzenetagen von Wirtschaft und Lobbyverbänden.

Im Focus sollte immer an erster Stelle der Mensch und seine Umwelt stehen, und nicht Geopolitische Interessen, die dem Kapital und der Macht einzelner nutzen.

Wir alle sind Mitglieder der großen Menschheitsfamilie und haben damit die Möglichkeit und die Verpflichtung für eine großartige Zukunft zu sorgen, in der Menschlichkeit und Achtsamkeit gelebt werden kann, in der Soziale Missstände beseitigt werden, eine Friedenspolitik die tatsächlich Frieden bewirkt, eine Zukunft die es unseren Kindern ermöglicht sich frei und in grösstmöglicher Sicherheit zu entwickeln und Menschlichkeit zu lernen.

Ausgestattet mit Erfahrung, Ideen und höchster Motivation möchte ich um Euer Vertrauen bitten, um an der Seite der Basisdemokratie Deutschland für eine bessere Zukunft zu kämpfen.

Vielen Dank und herzliche Grüße

Andreas Bach